



“ALIADOS SPA“ HUMANIZA E INYECTA ADN A LOS PROYECTOS DE EMPRENDIMIENTO

Description

“Los mensajes construyen realidades”, es una frase que se escucha bastante estos días, y por muy cliché que se haya convertido es un constructo que permite navegar con brújula en mano para ir sorteando los cambios que estamos viviendo en este nuevo escenario mundial. Sin duda, que este vetiginoso mar de posibilidades muchos micro empresarios están tirando sus cartas para poder salir a flote, sostenerse o simplemente repuntar. Los salvavidas en todo medio de navegación son necesario, así nace “Aliados Spa”, un integrante necesario en este nuevo rumbo en busca de oportunidades, que irá orientando los caminos y la toma de decisiones correctas para posicionarse de mejor forma en el mercado.

Las aguas turbulentas por las cuales se navegan en Pandemia ha complejizado desde la manera de relacionarnos, y la forma de hacer negocios. Han sido muchas las personas y empresas que han quedado en shock, pero han tenido que reinventarse para dar vida a nuevos emprendimientos. Un ejemplo claro es la Ingeniera Comercial, Carla Pérez Orellana, egresada del emblemático liceo Oscar Castro de Rancagua en el año 2005, quien posteriormente agarró su mochila y sueños para estudiar su carrera en la Universidad de Valparaíso. Hoy su barco con proyectos está anclado en Providencia, Santiago. Desde niña siempre sobresalieron sus habilidades para las matemáticas como también su sentido social. Esas dos cualidades de algún modo forjaron lo que hoy es el trabajo de Carla.

Al consultarle cómo surgió su idea de negocios comenta que “Luego de trabajar 3 años como capacitadora, me di cuenta de la poca y casi nula educación respecto a temas financieros, comerciales, económicos. He ahí la idea de brindar asesoría de profesionales de esas áreas a disposición de la gente “señala.

Dándole rostro y ADN a los emprendedores

Hoy cuenta con una consultora integral enfocada a microempresas, en donde entregan asesoría a quien desee emprender en el todo su proceso desde crear el nombre de la marca, logo, la escritura, hasta llevar tu contabilidad, RRHH, redes sociales y creación de sitio web. En definitiva la empresa configura el rostro de cada uno de los emprendimientos, y le inyecta una fuerte dosis de ADN para

consolidarse y fortalecerse en el mercado.

¿Cómo ha sido la experiencia?

De dulce y agraz. Empezamos hace dos años y en este trayecto, tanto el desarrollo interno de la empresa, como el de abrirnos mercado, no ha sido fácil. Somos una empresa que cree en el equipo 100% freelance y con trabajo remoto. Además, se debe insistir en que el público sea consciente de la necesidad de una asesoría y que sepan bien tomar la decisión.

Hemos tenido más de 100 clientes, donde hemos sido parte de los sueños de concretar el anhelado “chao jefe” y empezar su empresa. Hemos creado identidad de marca, sitios web desde cero, hemos hecho coaching, también hemos llevado la administración, contabilidad y RRHH. Lejos lo más enriquecedor es ver como el cliente crece a tu lado y a su vez, cómo nos enriquecemos nosotros.

¿Cómo quieren ser reconocidos?

Como la “mano honesta, profesional y eficiente” que apoya a los MiPymes a crearse y desarrollar nuestros servicios, además, en regiones. Hay mucha oferta para emprendedores, lo cual hace que la gente confunda que uno es un poco más de lo mismo. Entonces hay que salir un poco a educar a la gente también. Eso toma tiempo. Hay clientes que pasan meses y nos vuelven a llamar la gente desconoce la importancia de una buena asesoría...salvo cuando ya han pagado el “noviciado” y le han cobrado “más” de lo que debieron pagar , allí nuestro servicio toma mayor valor .

Sin duda “Aliados Spa” es una empresa que ha sabido conjugar los vaivenes del mercado, pero sin perder el sentido de generar un proyecto impregnado con una sólida dosis de ADN, donde están puestas las cartas de sueños, y esperanzas de un mañana mejor, porque está más que claro que el mundo está cambiando. Si desea contactarlo puede hacerlo en www.aliadosestrategicos.cl o en sus redes sociales @aliadospa, o al número +56 9 847 71 127.

Noticia Completa en : <https://www.entreolas.cl/actualidad/569-aliados-spa-humaniza-e-inyecta-adn-a-los-proyectos-de-emprendimiento.html>

Category

1. Noticias

Date Created

2020/12/05

Author

editor